



学校通信 10月号



2024.10

碓部町立広田小学校

自己肯定感を高めるって大切ですね

校長

1年折り返しの時期になりました。最近、眼をキラキラ輝かせて何事にも前向きに挑戦しようとする子供たちが増えてきていると感じています。そこで思い出すのが「マズローの欲求5段階説」です。まずは基本的な「生理的欲求・安全の欲求」この二つは物理的欲求だそうです。自分は周囲の人に守られているという安心感は、子供にとって何ものにも変えがたいものなのですね。次に「社会的欲求・承認欲求」3段階目からは精神的欲求となるそうです。子供の話を周囲の人が真剣に聞くことがとても大事なのだそうです。また、「大切に思っているよ」などの言葉を意識的に掛けることで子供に認められていると感じさせることが大切ですね。最後は「自己実現欲求」です。他の欲求が十分に満たされていても、自己実現欲求が満たされないと、幸福感を感じにくく、欲求不満に陥ってしまうそうです。子供がやりたいことを見つけたり、夢を語り始めたら、自己実現へ少しずつ近づいている証拠ですね。ここまで高まったら、子供は自然と自立し、自分の道を力強く歩いていくのだそうです。学校もそのお手伝いが少しでもできるように努めていきます。

秋季大運動会

9月29日(日)学校・保育所・家庭・地域が一体となった秋季大運動会を行いました。多数の地域の方や保護者に見守られながら、ダンスや一輪車を披露したり、徒競走や障害物競走、団体競技で友達と競い合ったりしました。親子種目では、保護者の方と協力し合ってボールを運び、楽しい思い出を作りました。また、お年寄りの方や地域の方と共に競技をすることで、互いにコミュニケーションを取り、交流を深めました。また、午後はひろた地域づくり協議会主催の秋季大運動会懇親会に参加し、地域の方と交流しました。事前準備や後片付けなど快く引き受けていただき、大変ありがとうございました。思い出に残る運動会になりました。



本校ではアルミ缶回収を行っています。回収で得た収益は、子供たちの教育活動の充実のために使わせていただきます。御家庭で出たアルミ缶がありましたら、中を洗って学校までお届けくださいますよう、よろしくお願い申し上げます。

大内野浄水場草刈り（P T A活動）

9月28日（土）運動会準備後に、大内野浄水場の草刈りを行いました。この活動は、毎年P T A活動として実施している活動で保護者と保護者O Bの方の御協力により今年も実施しました。



砥部小・松山南高砥部分校との交流会

9月13日（金）に大きな集団での学校生活体験を目的に砥部小学校との交流学習に行いました。交流会、合同授業、給食、昼休みをともに過ごしました。はじめは緊張気味の子供たちでしたが、すぐに打ち解け、昼休みには一緒に元気よく遊んでいました。

午後からは、松山南高砥部分校との交流も行いました。「高校生が町の偉人坂村真民の詩をイメージして製作した作品の紹介」「似顔絵作成」「校内めぐり」などを通して交流しました。「将来ここに来る。」と話す児童もあり、自身の進路を考えるきっかけになりました。両校の皆様、大変ありがとうございました。

保健室から

朝晩の寒暖差が大きく、体調を崩しやすい季節です。児童が自分で脱ぎ着しやすい防寒着の御用意をよろしくお願ひします。



伊予地区陸上大会

10月8日（火）にニンジンスタジアムで、伊予地区小学校陸上大会が行われました。6年生は個人競技に出場し、一人一人が自己ベストを目指して頑張りました。400mリレーでは、男女共に5・6年生混合チームで出場し、全力で競技に臨み、練習の成果を発揮しました。

< 11月行事予定 >

- 3日（日）広田ふるさとフェスタ（万歳・太鼓出演）、文化の日
 - 4日（月）振替休日
 - 5日（火）児童生徒をまもり育てる日、登校指導、委員会活動
 - 6日（水）一斉下校14：30
 - 7日（木）防災アマチュア無線教室
 - 8日（金）ハートなんでも相談、らくれん食育教室
 - 20日（水）登校指導、伊予地区教科等研究会（午後）
 - 21日（木）えひめいじめSTOPデイプラス
 - 22日（金）ハートなんでも相談
 - 23日（土）勤労感謝の日
 - 25日（月）放水体験（消防クラブ）
 - 26日（火）茶道・万歳クラブ
 - 28日（木）太鼓クラブ
 - 30日（土）砥部ウインドアンサンブルとの共同演奏事前練習（午後）
- ※ 5日の「児童生徒をまもり育てる日」には、登下校指導等、児童の見守り活動へのご協力をよろしくお願ひします。

☆ カラーでご覧になりたい場合は、本校ホームページ「学校だより」をご覧ください。